

# Succès pour la soirée pot-au-feu

Une fois de plus, le comité des fêtes a visé juste en proposant une veillée dansante et musicale autour du pot-au-feu.

Une assiette de soupe grasse, une autre généreusement garnie de « bouilli » et de légumes goûteux, le tout couronné par une charlotte aux poires dressée à point nommé par l'intendance, il n'en fallait pas plus pour faire monter l'ambiance chez les convives, confortablement installés dans cette belle salle toute rénovée.

Le maire, Gérard Vernis, et ses collègues élu(e)s, n'ont pas manqué l'événement



**AMBIANCE.** Côté jardin, les Lanciers ont testé la solidité des chaises, sous le regard satisfait des musiciens et des danseurs.

et ils ont pu tester l'excellente acoustique à la faveur du concert servi par les musiciens-chanteurs Alain Mazerolles et Didier Robin. Le duo est parfaitement rodé.

Son fan-club était de sortie à Franchesse, et, côté cour, il a largement dominé les Lanciers à l'applaudimètre !

Et pourtant, les Franchessois se sont montrés les plus dynamiques sur les nouvelles chaises dont ils ont testé la solidité... Evidemment, les deux musiciens se sont pris au jeu et ils en ont rajouté généreusement jusque fort tard dans la nuit. ■